

Kapolda Sulsel Pimpin Sertijab Dirsamapta dan Kabid Humas Polda Sulsel

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SULSEL.XPRESS.CO.ID

Feb 20, 2024 - 15:15



Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian R Djajadi, S.I.K., M.H., memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Dir Samapta Polda Sulsel dan Kabid Humas Polda Sulsel

SULSEL- Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian R Djajadi, S.I.K., M.H., memimpin upacara serah terima jabatan (sertijab) Dir Samapta Polda Sulsel dan Kabid Humas Polda Sulsel, bertempat di Aula Andi Mappaodang Mapolda Sulsel, Selasa 20 February 2024.

Turut hadir dalam upacara tersebut Wakapolda Sulsel Brigjen Pol CH.Patoppoi, Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Irwasda Polda Sulsel dan ibu, Pejabat Utama, para Pamen dan seluruh Peserta Upacara.

Para pejabat yang diserahterimakan ini, berdasarkan Keputusan Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia Surat Telegram Kapolri bernomor

ST/171/I/KEP.2024.

Adapun pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan, Dirsamapta Polda Sulsel kini dijabat oleh Kombes Pol. Setiadi Sulaksono S.I.K., M.H. menggantikan Kombes Pol Yusuf Naibaho, S.H., M.H.



Sedangkan pejabat Kabid Humas yang melaksanakan serah terima jabatan, yaitu Kombes Pol Komang Suartana, S.H., S.I.K., M.H. digantikan, Kombes Pol Didik Supranoto, S.I.K., M.H.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Sulsel menyampaikan kepada pejabat lama ucapan terima kasih atas dedikasi dan pengabdian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Juga kepada pejabat baru, saya ucapkan selamat datang dan selamat bertugas, laksanakan tugas dengan ikhlas, bekerja cerdas, jaga soliditas dan loyalitas," ujar Kapolda.

Acara dilanjutkan dengan kegiatan pengambilan sumpah untuk pejabat yang serah terima dan Penandatanganan Pakta Integritas dan diakhiri dengan pemberian ucapan selamat dari seluruh peserta Upacara, yang diawali oleh Kapolda dan Wakapolda, serta seluruh peserta Upacara dan dilanjutkan dengan foto bersama.

(Hasyim)



**KEPALA KEPOLISIAN RESOR BARRU
BESERTA STAF DAN BHAYANGKARI MENGUCAPKAN**

Selamat

HARI JADI KABUPATEN BARRU KE-64

Harmoni Berkarya Tingkatkan Daya Saing Menuju Barru yang Mandiri



AKBP DODIK SUSIANTO, S.I.K & NY. EJHI DODIK SUSIANTO
Kepala Kepolisian Resor Barru & Ketua Bhayangkari Cabang Barru